
1JUMAT
4 AGT 2023

E-PAPER

EDISI SABTU
12 AGT 2023

GRATIS
TANPA IURAN

www.koranusantara.com

GAL GADOT DI WONDER WOMAN 3 
TINGGAL IMPIAN

BACA HALAMAN 2

BACA HALAMAN 5

MARAKNYA 
PELECEHAN 

SEKSUAL,  
Wapres Ingatkan Pesantren 

Jaga Keamanan Santri 



2 SABTU
12 AGT 2023 UTAMA

Maraknya Pelecehan Seksual, Wapres Ingatkan 
Pesantren Jaga Keamanan Santri 

KORANUSANTARA - Wakil 
Presiden Ma’ruf Amin member-
ikan arahan dalam Rapat Ker-
ja Nasional (Rakernas) Ikatan 
Pesantren Indonesia (IPI) 2023 
di Surabaya, Jumat, 11 Agus-
tus 2023. Dia mengatakan, pe-
santren harus bisa menjaga 
para santrinya. Hal itu terkait 
munculnya beberapa kasus ke-
kerasan dan pelecehan seksual 
di sejumlah daerah.

’’Yang tidak kalah penting, 
saya minta semua pesantren di 
seluruh tanah air untuk selalu 
menjaga keamanan para sant-
ri,’’ ucapnya. Pada kesempatan 
itu, Ma’ruf didampingi Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa dan Ketua Umum IPI Ab-
dul Muhaimin.

Ma’ruf menuturkan, para 
santri adalah anak-anak yang 
dititipkan secara khusus oleh 
orang tuanya untuk dididik. Bagi 
dia, para santri itu adalah calon 
pemimpin dan penerus bang-
sa. Namun kemudian, mun-
cul sejumlah kasus kekerasan 
maupun pelecehan seksual di 
sejumlah lembaga pendidikan, 
termasuk pesantren.

’’Hati-hati karena banyak seka-
rang pesantren yang mencoreng 
nama pesantren dengan adan-
ya kekerasan seksual,’’ katanya. 
Ma’ruf secara khusus meminta 
jajaran IPI untuk ikut menga-
wasi hal itu. ’’Jangan sampai ini 
karena setitik noda kemudian 
(semua) pesantren dianggap ti-
dak aman,’’ imbuhnya.

Dia juga berpesan kepada 
para kiai untuk menjalankan tu-
gasnya. Menurut Ma’ruf, pelaku 
kejahatan pelecehan atau ke-
kerasan seksual itu sejatinya 
bukan seorang kiai atau penga-
suh pesantren. Melainkan orang 
yang pura-pura menjadi kiai. 
’’Mudah-mudahan dunia pesant-
ren tidak dirusak dengan adanya 
oknum-oknum yang menghan-
curkan pesantren,’’ tuturnya.

Mantan ketua umum MUI itu 
lantas berpesan supaya pesant-
ren menjalankan fungsinya den-
gan baik. Yaitu sebagai pusat 
pendidikan, pusat dakwah, dan 
pusat pemberdayaan ekonomi 
masyarakat. Pesantren harus 
bisa mencetak orang-orang ahli 
atau paham agama. (*)

Wakil Presiden Ma’ruf Amin memberikan arahan dalam Rakernas Ikatan Pesantren Indonesia (IPI) 
2023 di Surabaya, Jumat, 11 Agustus 2023.
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KPK Sebut Mantan Kabasarnas  
Mengaku Terima Suap

KORANUSANTARA - Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK) terus men-
gawal penanganan kasus dugaan 
suap terkait dengan pengadaan 
di Badan SAR Nasional (Basarnas). 
Terbaru, mantan Kepala Basarnas 
Marsekal Madya Henri Alfiandi dan 
anak buahnya, Letkol Afri Budi Cahy-
anto, telah mengakui adanya pener-
imaan suap.

Kabag Pemberitaan KPK Ali Fikri 
menjelaskan, dua prajurit TNI tersebut 
telah diperiksa pada Rabu, 9 Agustus 
2023. Pemeriksaan itu dilakukan tim 
penyidik KPK yang berkoordinasi den-
gan tim penyidik Puspom TNI. Dalam 
pemeriksaan itulah, keduanya men-
gakui menerima suap dari pihak swas-
ta terkait dengan pengadaan barang 
dan jasa di Basarnas.

’’Keduanya kooperatif mengakui 
adanya penerimaan sejumlah uang,’’ 
kata Ali.

Dirinya menjelaskan, pemeriksaan 

Henri dan Afri berlangsung di Mako 
Puspom TNI lantaran keduanya ditah-
an di sana. Mereka diperiksa bersa-
maan dan dimintai keterangan sep-
utar pemberian uang dari tersangka 
Mulsunadi Gunawan dkk.

Sebagaimana diberitakan, Henri 
dan anak buahnya ditengarai mener-
ima suap hingga Rp 88,3 miliar dari 
sejumlah pihak. Selain Mulsunadi, 
keduanya diduga menerima suap dari 
Marilyn (Dirut PT Intertekno Grafika 
Sejati) dan Roni Aidil (Dirut PT Kindah 
Abadi Utama). Saat ini KPK juga men-
dalami dugaan penerimaan uang dari 
pihak swasta lainnya.

Ali mengungkapkan, selama sepe-
kan terakhir, tim penyidik KPK juga 
memeriksa beberapa saksi. Mulai pi-
hak swasta hingga ASN di lingkungan 
Basarnas. Dalam pemeriksaan tersebut, 
tim penyidik mendalami mekanisme 
lelang pengadaan di Basarnas hingga 
dugaan aliran uang. (*)

Kabag Pemberitaan KPK Ali Fikri dalam jumpa pers terkait pengembangan kasus suap yang meli-
batkan Marsekal Madya Henri Alfiandi dan Letkol Afri Budi Cahyanto.
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Tanya Mahasiswa Soal Pilihan Capres,  
Bupati Banyumas Diusut Bawaslu 

KORANUSANTARA – Video Bu-
pati Banyumas Achmad Husein 
yang bertanya soal pilihan ca-
pres kepada mahasiswa dalam 
sebuah kegiatan belakangan 
berbuntut. Kini, video itu ten-
gah ditelusuri Bawaslu RI. Sebab, 
ada dugaan terjadi pelanggaran 
pada aktivitas tersebut.

Dalam Undang-Undang (UU) 
Nomor 7 Tahun 2017 tentang 
Pemilu, pejabat politik dari 
presiden hingga kepala daerah 
boleh terlibat kegiatan politik. 
Namun, dengan catatan tidak 
menggunakan fasilitas, kegia-
tan, dan program, hingga diwa-
jibkan cuti.

Anggota Bawaslu RI Puadi 
mengatakan, pihaknya sudah 
meminta jajaran Bawaslu Kabu-
paten Banyumas untuk melaku-

kan penelusuran atas kegiatan 
tersebut. ’’Perlu ditelusuri lebih 
lanjut, apakah ada atau tidak 
dugaan pelanggaran,’’ ujarnya. 

Bawaslu akan menjadikan 
video yang telah beredar se-
bagai informasi awal untuk 
ditelusuri lebih lanjut. Nah, dari 
hasil penelusuran, akan diten-
tukan tindak lanjutnya. Dari 
teknis hukum, memang bukan 
kegiatan kampanye. Hanya, ada 
aroma politik. Sebab, kesannya, 
seorang kepala daerah sedang 
berupaya melakukan peng-
giringan opini untuk memi-
lih salah seorang bacapres di 
Pemilu 2024.

’’Meskipun jawaban maha-
siswa tidak sebangun dengan 
ekspektasi sang kepala daerah, 
yang notabene juga sebagai ket-

ua salah satu partai,’’ jelas Puadi.
Diketahui,  Husein berstatus 

kader PDIP. Dalam video itu ter-
ungkap, dia meminta sejumlah 
mahasiswa untuk menyebut ca-
pres yang akan dipilih. Dalam 
jawabannya, beberapa maha-
siswa bersangkutan menyebut 
nama Anies Baswedan. Video itu 
lantas viral di media sosial.

Puadi mengingatkan, semua 
kepala daerah dalam kegiatan 
dinasnya memberikan edukasi 
politik yang baik dan sejuk ke-
pada publik. Terutama kepada 
pemilih milenial tentang pentin-
gnya partisipasi pemilih pemula 
dalam pemilu. Apalagi, saat ini 
masih dalam tahap sosialisasi. 
Seperti jadwal yang disusun KPU, 
kampanye baru dimulai 28 No-
vember 2023. (*)

Bupati Banyumas Achmad Husein.
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Gal Gadot di Wonder Woman 3 Tinggal Impian 
KORANUSANTARA – Gal Gad-

ot masih menyimpan asa untuk 
kembali memerankan Wonder 
Woman.  Dia menyatakan, CEO 
DC Studios James Gunn dan Pe-
ter Safran telah mengonfirmasi 
pengembangan film itu. Namun, 
hal tersebut tampaknya hanya 
tinggal impian.

Salah seorang sumber DC 
Studios menyatakan, film ketiga 
Wonder Woman itu sedang tidak 
dalam tahap pengembangan. 
”Gunn dan Safran juga belum 
punya rencana baru terkait Won-
der Woman di DC Universe versi 
baru,” ungkapnya dalam wawan-
cara dengan Variety. 

Sumber tersebut menjelas-
kan, satu-satunya proyek baru 
yang dikonfirmasi adalah seri-
al prekuel Paradise Lost, yang 
bakal segera digarap. Wonder 

Woman menjadi salah satu 
proyek superhero yang masih 
’’abu-abu’’ pasca pergantian 
kepemimpinan di Warner Bros. 
Discovery. Isu itu telah bergaung 
sejak tahun lalu. Pada Desem-
ber 2022, Wonder Woman 3 dik-
abarkan dicoret. Bos DC Studios 
serta jajaran eksekutif studio 
menolak pengembangan ceri-
ta versi Patty Jenkins, sutradara 
dua film Wonder Woman. Nasib 
Gal Gadot di film ketiga itu pun 
belum jelas. 

Tak lama setelahnya, Jenkins 
pun mengumumkan keluar dari 
film ketiga superhero asal The-
myscira itu. Di Twitter, dia men-
yatakan telah berusaha maksi-
mal. Namun, dia paham dengan 
situasi dramatis yang tengah 
dilalui DC Studios. Sehingga be-
berapa proyek terpaksa dicoret. 

”Aku tidak pernah melarikan diri. 
Aku terbuka dengan usulan yang 
diberikan kepadaku. Namun, aku 
paham, hal itu (mencoret Won-
der Woman 3) adalah keputusan 
yang sulit diambil saat ini,” cuit 
Jenkins. 

Dia pun mendapat dukungan 
Gunn. ’’Aku bersaksi, seluruh in-
teraksiku dan Peter denganmu 
menyenangkan dan profesion-
al,” tulis sineas yang melejit lewat 
Guardians of the Galaxy itu.

Seusai pergantian kepemi-
mpinan pada Oktober 2022, DC 
Studios masih melanjutkan se-
bagian proyek yang telah dipro-
duksi di kepemimpinan sebel-
umnya. Termasuk beberapa film 
DC Universe yang digagas Zack 
Snyder. Salah satunya Blue Bee-
tle yang dijadwalkan rilis pekan 
depan.  (*)
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TENGGARONG - Open Tournament 
Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023 
resmi digelar, Jumat (11/8/2023) di 
Lapangan Fatma Football Center, 
Jalan Pesut, Tenggarong. Acara yang 
berlangsung selama tiga hari ini dii-
kuti 14 tim yang saling menunjukkan 
kemampuan dan strategi mereka. 

Yang membuat acara ini semakin 
istimewa adalah kehadiran Wakil 
Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah 
Sjaifudian, yang resmi membuka 
“Open Tournament Mini Soccer Me-
dia Kaltim Cup 2023” dengan me-
nendang bola ke arah gawang di 
tengah lapangan. Ikut mendampingi 
menendang bola, Komisaris Utama 
(Komut) Media Kaltim Wahyudi dan 
Kadiskominfo Kukar Dafip Haryanto.

Hadir pula CEO Media Kaltim Agus 
Susanto; Direktur Media Kaltim Rini 
Ernawati, Ketua PWI Kukar Bambang 
Irawan, dan beberapa perwakilan Fo-
rum Komunikasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) Kukar.

Dalam sambutannya, Hetifah me-
ngungkapkan kebanggaannya atas 
digelarnya turnamen sepak bola mini 
di Tenggarong. Keikutsertaan 14 tim 
perwakilan dari berbagai komunitas 
menjadi bukti nyata bahwa sepak 
bola grassroots masih memiliki tem-
pat khusus di hati masyarakat. 

“Inisiatif seperti ini sejalan dengan 
visi Kementerian Pemuda dan Olahraga 
(Kemenpora) yang ingin menghidup-

kan kembali sepak bola level komunitas 
melalui Liga Tarkam,” ucapnya. 

SAPUTRA/MEDIA KALTIM

Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian (tengah), saat menendang bola sebagai 
tanda dimulainya Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023.

Open Tournament Mini 
Soccer Media Kaltim Cup 
2023 Resmi Dimulai
Kebangkitan Sepak Bola Grassroots di Kaltim
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RAFI’I/MEDIA KALTIM

Suasana pertandingan Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023.

“Nah Media Kaltim telah menjadi 
pelopor dalam menghidupkan kem-
bali semangat sepak bola grassroots 
di Kaltim,” sambung Hetifah.

Sementara itu dalam sambutann-
ya, Komisaris Utama Media Kaltim 
Wahyudi menyampaikan rasa 
syukurnya atas antusiasme yang di-
tunjukkan semua pihak. “Ini bukan 
hanya tentang sepak bola, tetapi juga 
tentang membangun komunitas dan 
persaudaraan,” ujarnya. 

Wahyudi hanya mengingatkan 
bahwa dalam ajang ini bukan han-
ya sekadar untuk meraih juara dan 
hadiah, tetapi fair play lebih penting. 
“Untuk apa menjadi juara, tetapi tidak 

bermain fair play,” ucapnya.
Ia pun berharap dari event ini akan 

muncul atlet-atlet sepak bola dari 
Kaltim yang akan ikut mewarnai li-
ga-liga nasional. 

Tempat terpisah, CEO Media 
Kaltim Agus Susanto mengatakan 
turnamen ini bukan hanya sekadar 
kompetisi, tetapi juga refleksi dari 
kekuatan komunitas dan kecintaan 
terhadap sepak bola. 

“Di tengah tantangan dan ham-
batan, sepak bola grassroots di 
Kaltim terus berkembang, dan Media 
Kaltim Cup 2023 menjadi salah satu 
tonggak penting dalam perjalanan 
ini. Semoga di kesempatan lain, kami 

bisa gelar dengan level yang lebih 
besar lagi,” ungkapnya. 

Sementara itu, Ketua Panitia Adhi 
Abdian mengatakan dari total 14 
tim yang berpartisipasi, mayoritas 
berasal dari Kukar dengan berbagai 
latar belakang. Mulai dari komunitas 
pecinta mini soccer, instansi seperti 
Polri, hingga jurnalis yang ada di 
Kukar.

Mereka saling bersaing untuk 
memperebutkan hadiah total yang 
mencapai belasan juta rupiah. “Kami 
juga telah menyiapkan hadiah un-
tuk pemain terbaik, kiper terbaik, 
dan pencetak gol terbanyak,” tam-
bah Adhi. (afi)
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SURABAYA - Sektor pariwisata 
memegang peranan strategis da-
lam meningkatkan pertumbuhan 
ekonomi, sementara Provinsi Kaltim 
memiliki potensi objek alam yang 
menarik perhatian, terkenal hingga 
mancanegara. Pengembangan pari-
wisata di Kaltim merupakan hal yang 
harus dihadapi dengan serius, den-
gan tujuan meningkatkan pendapa-
tan masyarakat di sekitar destinasi 
wisata.

Peran sektor perhubungan menja-
di kunci dalam mendukung pengem-
bangan ini. Kesiapan angkutan darat, 
sungai, laut dan udara akan memu-
dahkan para wisatawan mengakses 
area wisata.

Juraidi selaku Kepala Bagian Non 
Pelayanan Dasar Biro Kesra Set-
daprov Kaltim, menjelaskan bahwa 
Pemprov Jawa Timur menjadi pili-
han dalam pertukaran gagasan ter-
kait pengembangan perhubungan, 
karena berhasil menciptakan siner-
gi antara Perangkat Daerah dalam 
mengembangkan pariwisata.

“Kami ingin bersinergi dengan 
berbagai pihak dalam pengemban-
gan pariwisata dan belajar dari pen-
galaman Jawa Timur,” ujar Juraidi.

Dalam sesi pemaparan, Moham-
mad Gunawan Saleh selaku Asisten 
Perekonomian dan Pembangunan 
Sekretaris Daerah Jatim, menyebut-
kan upaya Pemprov Jatim dalam 
membangun infrastruktur guna 
meningkatkan keselamatan dan 
keamanan pariwisata, terutama di 
sektor perairan.

Pemprov Jatim merancang pro-
gram “Jatim Akses” untuk men-
dukung konektivitas dan aksesibili-
tas di kepulauan.

“Kami fokus pada pariwisata dan 
mendorong para perangkat daer-
ah untuk mempromosikan daerah 
yang mereka kunjungi. Itu adalah 
strategi yang kami terapkan,” kata 
Gunawan.

Dalam kesempatan tersebut, 
Kabid Pelayanan Dishub Jatim, 
Luhur Prihadi Eka Nurabdi me-
nekankan pentingnya konektivi-
tas, aksesibilitas dan keselamatan 
transportasi dalam mendukung 
pengembangan pariwisata. Ka-

bid Pelayanan Dishub Jatim juga 
memperkenalkan aplikasi Trans-
Jatim-Ajaib, yang memiliki berb-
agai informasi seperti rute, posisi 
bus, jumlah penumpang, nama 
halte, dan fitur augmented reality.

“Inovasi aplikasi TransJatim-Ajaib 
adalah langkah penting dalam 
meningkatkan digitalisasi, dan ke-
berhasilan aplikasi ini tercermin da-
lam kepuasan masyarakat dari akses 
yang mudah dipahami,” kata Luhur. 
(adv/diskominfokaltim)

Kaltim Gandeng Jatim, Belajar Pengembangan 
Sektor Perhubungan untuk Pariwisata
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SAMARINDA - Berdasarkan lapo-
ran Dinas Dukcapil kabupaten/
kota per tanggal 31 Juli 2023, total 
kepemilikan KIA di Kalimantan Timur 
berjumlah 709.435 anak.

“Dari total jumlah anak 0 – 16 ta-
hun sebanyak 1.164.183 atau men-
capai 61,57 persen,”ungkap Kepala 
Bidang Fasilitasi Pelayanan Admini-
trasi Kependudukan (FPAK), Sulekan 
belum lama ini.

Sedangkan anak yang belum 
memiliki KIA di Kalimantan Timur 
sebanyak 445.882 anak atau men-
capai 38,43 persen.

Ia melanjutkan, kepemilikan KIA 
di kabupaten/kota se Kalimantan 
Timur belum optimal walaupun se-
cara target nasional tahun 2023 se-
besar 50 persen telah tercapai tetapi 
cakupan kepemilikan KIA ini bisa 
lebih optimalkan lagi.

Tantangan Kepemilikan KIA di Ka-
bupaten/Kota se Kalimantan Timur 
belum optimal adalah rendahnya 
kesadaran masyarakat untuk men-
gurus KIA, sosialisasi pentingnya 
kepemilikan KIA di Provinsi Kaliman-
tan Timur belum optimal, layanan 
terintegrasi di Dinas Dukcapil kabu-

paten/kota belum maksimal misal-
nya mengurus akta kelahiran anak 
maka akan mendapat paket layanan 
3 in 1 yaitu KK baru, akta kelahiran 
anak dan KIA.

“Penambahan nilai manfaat dari 
KIA selain sebagai bukti identitas 
anak belum banyak di lakukan di 
kabupaten/kota,” katanya.

Namun, pihaknya akan terus 
melakukan jemput bola untuk cak-
upan kepemilikan KIA dan kerjasama 
dengan pelaku usaha akan dilakukan 
dengan jangkauan yang lebih luas. 
(adv/diskominfokaltim)

Kepemilikan KIA di Kaltim Mencapai 709.435 Anak
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SAMARINDA - Perusahaan Umum 
Daerah Air Minum (Perumdam) Tir-
ta Kencana Kota Samarinda menja-
min ketersediaan air bersih selama 
menghadapi musim kemarau aman.

Masyarakat khususnya pelanggan 
tidak perlu khawatir bakal kehabisan 
dan kesulitan suplai air. Hal tersebut 
diungkapkan Direktur Teknik Perum-
dam Tirta Kencana Kota Samarinda, 
Ali Rachman, pada kegiatan keterse-
diaan air bersih di musim kemarau, 
Jum’at (11/8/2023).

Ali menuturkan dalam waktu tiga 
tahun terakhir telah membangun 
pengolahan totalnya 1.000 liter per-

detik dan ini sengaja dibuat agak se-
dikit berlebih untuk mengantisipasi 
salah satunya kemarau.

 “Warga Samarinda tidak perlu 
khawatir kemarau yang jelas saat 
ini berjalan normal, tidak ada isu-isu 
pengurangan kapasitas produksi,” 
ucapnya.

Dia pun menanggapi postingan 
yang beredar di medsos menurutnya 
bagus saja masyarakat menampung 
air, kerana penampungan air bukan 
hanya saat kemarau tapi mencegah 
jika terjadi kebocoran pipa.

Untuk mengetahui kualitas air mi-
num PDAM, pihanya menggunakan 

hitungan bulan arab yakni tanggal 
8 dan 22, jika kadar klorida sudah di 
bawah 250 maka aman hingga 15 
hari ke depan.

Menurutnya air asin itu masuknya 
bukan bersamaan, kadang di ten-
gah atau pinggir sungai tidak bisa 
langsung masuk keseluruhan.

Di samping itu, Perumdam juga 
menyiapkan solusi untuk mengata-
si ancaman kelangkaan air bersih 
yaitu mendistribusikan air secara 
bertahap kepada masyarakat. (adv/
diskominfokaltim)

Perumdam Tirta Kencana Jamin Ketersediaan 
Air Bersih Aman selama Kemarau 
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TARAKAN -  Gubernur Drs. Zainal 
A Palliwang, S.H., M.Hum dengan 
bangga melepas kontingen Raimuna 
Nasional ke-XII Provinsi Kalimantan 
Utara (Kaltara) di Aula Sekolah Me-
nengah Atas (SMA) Negeri 1 Kota 
Tarakan, Selasa (11/8/2023).

Didampingi Sekretaris Provinsi 
(Sekprov) Kaltara sekaligus Kwartir 
Daerah (Kwarda) Gerakan Pramu-
ka Kaltara, Dr. H. Suriansyah, M.AP, 
Gubernur Kaltara melepas 100 pe-
serta terpilih yang terdiri 89 anggo-
ta pramuka dan 11 unsur pimpinan 
Pramuka.

Nantinya mereka akan mengikuti 
Raimuna Nasional ke-12, yang dijad-
walkan berlangsung di Bumi Perke-
mahan Cibubur, Jakarta Timur, mulai 
tanggal 12 hingga 21 Agustus 2023.

“Atas nama pribadi dan Pemerin-
tah Provinsi (Pemprov) Kaltara, Gu-
bernur yang sebagai Ketua Majelis 

Pembimbing Daerah (MABIDA), men-
gucapkan selamat kepada seluruh 
peserta yang terpilih mengikuti Rai-
muna Nasional ke-12 di Cibubur. 
Patuhi segala peraturan, jaga kes-
ehatan dan jaga nama baik Provin-
si Kaltara,” pesan Gubernur Zainal 
Paliwang.

Diketahui, Raimuna Nasional atau 
Rainas merupakan sebuah per-
temuan besar yang menggabungkan 
semangat dan tekad dari Pramuka 
Penegak dan Pramuka Pandega. 
Gabungan kata “rai” yang berarti 
sekelompok orang berkumpul un-
tuk mencapai tujuan bersama, dan 
“muna” yang melambangkan daya 
kekuatan jiwa dalam mencapai ke-
suksesan, mengilhami semangat 
dalam setiap langkah para peserta.

Dalam tema “Pramuka Hebat Indo-
nesia Bangkit”, Rainas ke-12 ini akan 
menjadi panggung untuk memupuk 

persaudaraan, meningkatkan keter-
ampilan, dan mengembangkan se-
mangat kepemimpinan.

“Dengan komitmen terhadap kode 
kehormatan Pramuka yakni Satya 
dan Darma, kita berharap para pe-
serta dapat mengambil pelajaran 
berharga dari setiap momen dan ak-
tivitas yang dirancang dengan penuh 
rekreasi edukatif,” katanya.

Ia meyakini kegiatan ini akan mem-
bentuk karakter, kemandirian, dan 
kesatuan dalam gerakan Pramuka. 
Maka dari itu, seluruh kontingen ha-
rus lah menjunjung tinggi sikap dan 
perilaku yang baik, serta member-
ikan citra positif bagi daerah dan 
bangsa. “Mari kita berdoa agar ke-
giatan ini berjalan lancar, sukses, dan 
penuh dengan kenangan berharga 
bagi seluruh peserta,” pungkasn-
ya. (dkisp)

Gubernur Zainal Paliwang Lepas 
Kontingen Pramuka ke Rainas Cibubur
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BALIKPAPAN  - Permasalahan 
stunting hingga kini masih menjadi 
perhatian semua pihak, termasuk 
DPRD Kota Balikpapan. Untuk itu 
DPRD Kota Balikpapan pun men-
dukung upaya penanganan stunt-
ing dari Pemerintah Kota Balikpa-
pan dengan melibatkan peran Pos 
Pelayanan Terpadu (Posyandu) di 
masing-masing RT.

Anggota DPRD Kota Balikpapan, 
Iwan Wahyudi mengatakan, pence-
gahan stunting harus menjadi perha-
tian semua pihak. Hal tersebut ber-
tujuan untuk membantu masyarakat 
dengan memberikan pemahaman 
masalah kesehatan, khususnya ba-
haya stunting pada anak.

“Laporan yang kami terima kasus-
nya sudah tidak terlalu banyak. Na-

mun, pencegahan perlu ada sejak 
dini. Jangan saat kasus banyak baru 
ada penanganannya lagi,” ujarnya, 
Jumat (11/8/2023).

Lebih lanjut Iwan menjelaskan, 
beberapa program seperti pembe-
rian minum tablet tambah darah di 
seluruh sekolah yang bisa menjadi 
bentuk pencegahan stunting. Kebi-
jakan ini dituangkan dalam SK Wali 
Kota Balikpapan nomor 188 tahun 
2019 tentang Pemberian Tablet 
Penambah Darah bagi Remaja Putri 
sudah sangat tepat.

“Pencegahan stunting di Balikpa-
pan sudah secara berjenjang. Ter-
masuk dengan melibatkan pihak 
sekolah sebagai pusat pencegahan 
sejak dini untuk kasus stunting di 
Balikpapan,” jelasnya.

Menurut Iwan Wahyudi, program 
dari Dinas Kesehatan juga harus di 
dukung terus, karena telah mem-
programkan intervensi gizi bagi ibu 
hamil. Mereka mendapakan suple-
men zat besi, asam folat, Antena-
tal Care (ANC) atau pelayanan ibu 
hamil yang berkualitas, Pemberian 
Makanan Tambahan (PMT) dan lain 
sebagainya. 

“Karena banyak temuan ibu ham-
il kurang energi kalori, cacingan 
hingga kurang suplemen kalsium. 
Untuk itu, Pemerintah juga meng-
galakkan pemberian kelambu dan 
pengobatan bagi ibu hamil yang 
positif malaria,” tutupnya. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)

Anggota DPRD Kota Balikpapan, Iwan Wahyudi dukung program Pemerintah soal pencegahan stunting.

DPRD Dukung Program Pemerintah Soal Pencegahan Stunting
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BONTANG – Anggota legislatif 
kembali menyuarakan upaya pengop-
timalan Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) di lingkungan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bontang dalam rangka 
meningkatkan kemandirian fiskal.

Hal itu diungkapkan Anggota 
Komisi II DPRD Bontang, Bakhtiar 
Wakkang saat rapat paripurna be-
berapa waktu lalu. 

Dikatakannya, setiap OPD di lingk-
up Pemkot Bontang perlu diakomo-
dir dari sekarang, lantaran sangat 
berpotensial untuk meningkatkan 
pendapatan daerah. 

“Mulai dari sektor pariwisata, pem-
bangunan berkelanjutan, tata ruang, 

hingga pendidikan dan sektor lain 
juga bisa dimanfaatkan. Jangan ha-
nya pajak kecil-kecil saja,” ujarnya 
saat menyampaikan intrupsi, Senin 
(7/8/2023). 

Pria yang akrab disapa BW ini 
meminta Pemkot Bontang segera 
berkoordinasi bersama bawahann-
ya, guna berinovasi di tiap-tiap OPD.

“Diharapkan nantinya setiap OPD 
bisa memaksimalkan potensinya un-
tuk menghasilkan retribusi daerah 
sebagai bentuk kemandirian fiskal 
ini,” bebernya. 

Diketahui, Dua  Rancangan Pera-
turan Daerah (Raperda)  inisiatif Pe-
merintah Kota Bontang, kini telah 

masuk dalam proses pandangan 
fraksi-fraksi DPRD Bontang. 

Dua raperda inisiatif ini yaitu, rap-
erda pajak daerah dan retribusi daer-
ah, dan raperda tentang pencabutan 
peraturan daerah Kota Bontang No-
mor 1 Tahun 2016 tentang rencana 
detail tata ruang dan peraturan zona-
si Tahun 2016-2036. 

Diharapkan raperda ini, terkhusus 
untuk raperda pajak daerah dan retri-
busi daerah bisa memaksimalkan PAD.

Karena, raperda ini dibentuk se-
bagai upaya penyederhanaan reg-
ulasi keuangan daerah, yang dinilai 
bisa memberikan manfaat dalam 
peningkatan PAD. (adv/al)

YUSVA ALAM

Bakhtiar Wakkang saat menyampaikan saran di Rapat Paripurna.

BW Minta OPD Dioptimalkan untuk Tingkatkan Kemandirian Fiskal 
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BONTANG – Kunjungan kerja 
Komisi V DPR RI ke Bontang beber-
apa waktu lalu, diharapkan dapat 
segera merealisasikan peningkatan 
infrastruktur sarana dan prasarana. 
Hal itu diungkapkan Ketua Komisi III 
DPRD Bontang Amir Tosina.

Menurutnya, yang paling utama 
adalah masalah infrastruktur pen-
anggulangan banjir di Jalan Protokol 
Bontang Kuala. Lantaran selama ini 
langganan dikeluhkan masyarakat, 
bahkan belum tersentuh perbaikan.

Menurut pria yang akrap disapa 
Atos ini, masalah banjir rob di Bon-
tang Kuala (BK) sudah menjadi ma-
salah klasik dan berlarut-larut. Kare-
nanya dibutuhkan peningkatan jalan 
untuk mengurangi banjir.

“Kami selalu usulkan itu, agar jadi 

prioritas. Apalagi BK sebagai ikon 
utama wisata Kota Bontang,” ujarnya, 
Kamis (10/8/2023).

Politisi Partai Gerindra ini men-
dorong masalah ini terus disuara-
kan, agar bisa diakomodir oleh pusat. 
Karena membutuhkan biaya cukup 
besar untuk menyelesaikannya.  

“Estimasi anggarannya kurang leb-
ih Rp 40 miliar. Kalau pakai anggaran 
daerah tidak cukup. Dulu pernah diu-
sulkan lewat bankeu dan pusat, dan  
sudah pernah dievaluasi, tapi lepas,” 
timpalnya.

Ia meminta kepada pemerintah 
melalui dinas terkait, agar kembali 
membuat perencanaan ulang, seh-
ingga penanganan banjir di Bontang 
Kuala dapat teratasi dengan tepat.

“Kalau jalannya cuman dicor atau 

ditinggikan itu tidak maksimal, maka 
itu harus buat perencanaan yang 
tepat dan matang. Kalau tidak bisa 
tahun ini, paling lambat tahun depan 
semoga terealisasi lah,” tandasnya.

Diketahui, Pemkot Bontang men-
gajukan 8 usulan mega proyek pem-
benahan infrastruktur ke Pemerin-
tah Pusat melalui Komisi V DPR RI.  
Usulan prioritas ialah pembangunan 
Kampung Selambai, perbaikan jalan, 
revitalisasi Waduk Kanaan untuk 
penanganan banjir, pengembangan 
Pelabuhan Tanjung Laut Indah, pe-
mangkasan Jalan S Parman depan 
RSUD, peningkat jalan Bontang Kua-
la, Rumah Susun Sewa (Rusunawa) 
ASN, dan pengembangan Pantai 
Harapan Kelurahan Tanjung Laut 
Indah.  (adv/al)

ISTIMEWA

Banjir rob jadi langganan di kawasan perkampungan BK. 

Ketua Komisi III Ingin Masalah Banjir                
di BK Segera Dituntaskan Pusat



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 12



K oran Digital

sabtu
12 agustus 2023 13



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 14berau

JAKARTA - Harapan kembali dibu-
kanya penerbangan dengan pesawat 
jet narrow body ke bandara Kalima-
rau mulai terjawab. Tahap awal ini 
dijadwalkan maskapai Batik Air dari 
Lion Group akan membuka rute pe-
nerbangan Jakarta-Berau dan Sura-
baya-Berau dengan pesawat jenis  
airbus. Penerbangan perdana dijad-
walkan pada 1 September 2023. 

Rencana tersebut disampaikan 
langsung Direktur Jenderal Per-
hubungan Udara, Maria Kristi Endah 
Murni, saat menerima kunjungan Bu-
pati Berau, Sri Juniarsih Mas bersa-
ma Kepala IPBU Kalimarau, Ferdinan 
Nurdin dan Kepala Dinas Perhubun-
gan Berau, Andi Marawangeng di 
Kantor Kemenhub di Jakarta, Jumat 
(11/8/2023).

Didampingi tim teknis, Dirjen men-
jelaskan bahwa manajemen mas-
kapai Batik Air telah mengajuk ijin 
slot untuk di penerbangan di bandara 
Soekarno Hatta di Jakarta maupun 
bandara Juanda di Surabaya. Ia 
memastikan untuk perijinan tidak 

akan lama karena sudah menerap-
kan sistem online. Kami akan proses 
cepat, agar mereka sudah bisa mulai 
memasarkan. “Tidak lama itu, yang 
lama itu nanti mereka (maskapai) 
melakukan rotasi penerbangannya,” 
jelasnya.

Termasuk untuk penerbangan dari 
Balikpapan Berau juga akan ditawar-
kan kepada maskapai untuk dapat 
juga melayani dengan pesawat jet 
narrow body. Namun yang pasti jika 
penerbangan yang sudah dijadwal-
kan berjalan lancar, tentu akan ada 
peluang lainnya. “Insyaallah Yang 
sudah pasti Batik Air Cengkareng-Ka-
limarau direct dan Surabaya-Kalima-
rau, yang balikpapan memang belum, 
tapi jika ada keinginan untuk itu kami 
akan menawarkan ke maskapai jet 
narrow body untuk bisa menambah 
kapasitas penerbangan Balikpa-
pan-Berau,” ungkap Yayuk, tim teknis 
Sitjen Hubdu.

Sementara itu Kepala UPBU Ban-
dara Kalimarau, Ferdinan Nurdin, 
menegaskan pihak bandara yang 

kini sudah berstatus badan layanan 
umum (BLU) akan memberikan relak-
sasi pembiayaan kepada maskapai 
jet narrow body yang akan melayani 
penerbangan ke Berau. Ini sebagai 
bentuk komitmen bersama sama 
pemerintah daerah agar pesawat 
berbadan lebar mendarat di Bumi 
Batiwakkal. “Ini komitmen kami, per-
masalahan luar biasa didaerah juga 
harus lakukan dengan hal hal luar 
biasa untuk memberikan yang ter-
baik,” tegasnya.

Selain dengan Kementerian Per-
hubungan, Bupati Sri Juniarsih juga 
berkomunikasi dengan maskapai 
penerbangan. Diantaranya langsung 
dengan presiden direktur lion group, 
menyampaikan harapan masuknya 
pesawat berbadan lebar agar dapat 
menekan tingginya harga tiket. “Kami 
berkomitmen termasuk kemungk-
inan dilakukan blockseat kami siap 
pemerintah daerah bersama dunia 
usaha di Kabupaten Berau,” tandasn-
ya. (RN/Prokopim/dez)

September Mendatang, Batik Air Buka 
Rute Berau-Jakarta dan Berau-Surabaya 



K oran Digital

sabtu
12 agustus 2023 15berau

TANJUNG REDEB - PKBM (Pusat 
Kegiatan Belajar Masyarakat) An-
ggrek Prestasi mulai laksanakan 
pembelajaran pendidikan formal di 
Rutan Tanjung Redeb. (11/08). Giat 
ini merupakan tindak lanjut setelah 
sebelumnya dilaksanakan perjanji-
an kerjasama antara PKBM Anggrek 
Prestasi dan Rutan Tanjung Redeb 
untuk pengentasan buta huruf serta 
program ijasah Paket A, Paket B dan 
Paket C bagi WBP (Warga Binaan 
Pemasyarakatan) di Rutan Tanjung 
Redeb.

“Alhamdulillah, ini perdana pelak-
sanaan pembelajaran formal oleh 
PKBM Anggrek Prestasi ke WBP dis-
ini (Rutan Tanjung Redeb). Jadwal 

belajar mengajar sudah di buat dan 
akan terlaksana rutin,” ucapnya.

“Buku belajar sudah diterima oleh 
seluruh WBP yang mengikuti kegia-
tan belajar bersama PKBM Anggrek 
Prestasi,” lanjutnya.

Puang Dirham berharap, Kelak 
ketika WBP bebas dapat berkontri-
busi positif kepada masyarakat di 
lingkungannya.

“Kita berharap mereka (WBP) dapat 
berubah menjadi lebih baik menjadi 
manusia seutuhnya dan tidak men-
gulang kesalahan yang pernah di 
perbuat,” harap Puang.

“Ijasah yang diterima dari program 
kejar paket inipun nantinya dapat 
dimanfaatkan untuk mencari peker-

jaan, karena ijasah ini sudah ses-
uai dan sah dari Dinas Pendidikan,” 
jelasnya.

Ketua PKBM Anggrek Prestasi, 
Sylviani Gaffar menerangkan bah-
wa kegiatan pembelajaran formal ini 
terlaksana sebagai pemenuhan hak 
asasi manusia.

“Kami (PKBM Anggrek Prestasi) ber-
harap semoga tidak ada perbedaan 
bagi mereka (WBP) maupun mas-
yarakat yang ada di luar sana. Setiap 
orang perlu pendidikan dan harus bisa 
didapatkan untuk masa depan mere-
ka,” terang Sylviani Gaffar.

“Semoga dalam kegiatan ini, Tu-
juan dari dunia pendidikan dapat ter-
laksana maksimal,” tegasnya. (dez)

WBP Rutan Tanjung Redeb Ikuti Kejar Paket Pendidikan Formal



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 16berau

TANJUNG REDEB - Kebakaran 
hutan dan lahan (Karhutla) terja-
di di wilayah  Labanan  Kecamatan 
Teluk Bayur, Jumat (11/8/2023). Tim 
gabungan lintas sektor, dari Badan  
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD), TNI, Polri, KPHP, Manggala 
Agni dan masyarakat peduli api (MPA) 
bergerak cepat mencegah kebakaran 
meluas. Wakil Bupati Berau, Gamalis, 
memantau langsung upaya pengen-
dalian karhutla di lapangan. Turut 
mendampingi Kepaa Bidang Logistik 
dan Kedaruratan BPBD, Nopian Hi-
dayat dan Kepala Kampung Labanan 
Jaya, Rahkmat Kholis serta Labanan 
Makmur, Mupid Datusahlan.

Suhu panas yang signifikan dalam 
beberapa pekan terakhir beresiko 
tinggi terhadap kebakaran hutan dan 

lahan (Karhutla). Terlebih di Kabu-
paten Berau terdapat beberapa titik 
rawan terjadinya kebakaran. Anti-
sipasi dan pencegahan dini harus 
dilebih digalakkan dengan melibat-
kan semua stakeholder terkait. Pas-
alnya karhutla memberikan dampak 
negatif terhadap kerusakan alam, 
ekosistem flora dan fauna, hingga 
gangguan kesehatan masyarakat 
akibat asap dari karhutla.

Wabup Gamalis, meminta tim 
teknis untuk terus memprioritas up-
aya pencegahan, maupun penyiapan 
sarana dan prasarana pengenda-
lian karhutla. Termasuk penegakan 
hukum tanpa kompromi terhadap 
pelaku kebakaran hutan dan lah-
an. Terlebih sosialisasi dini sudah 
sering dilakukan. “Infrastruktur pe-

mantauan dan pengawasan harus 
sampai tingkat bawah dan melibat-
kan semua unsur pemerintahan dan 
masyarakat,” tegasnya.

Berdasarkan data yang ada disam-
paikan Gamalis, Sepanjang Agustus 
sudah kurang lebih 55 hektar lahan 
terbakar dengan 30 kejadian. Ter-
dahsyat karhutl terjadi di wilayah 
Tanjung Batu dan juga Labana. 
“Yang kita perlukan saat ini diantara 
mempersiapkan titik titik sumber air, 
memperkuat tenaga yang memban-
tu di lapangan dan juga kita harap-
kan peran perusahaan swasta un-
tuk bersama sama mencegah dan 
mengendalikan karhutla,” tandasnya. 
(RN/Prokopim/dez)

Pantau Pengendalian Karhutla, Wabup Ingatkan 
Pencegahan Dini Dimaksimalkan
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TANJUNG REDEB - Jajaran Sa-
tresnarkoba Polres Berau berhasil 
mengungkapkan 10 kasus narkotika 
dan meringkus 16 orang tersangka 
dengan barang bukti seberat 253,81 
gram sabu-sabu. 

Kapolres Berau, AKBP Steyven 
Jonly Manopo menyampaikan, pe-
ngungkapan kasus tersebut dalam 
kurun waktu sekitar satu bulan, ter-
hitung sejak 5 Juli hingga 10 Agus-
tus. Dari 16 orang tersangka, dua di 
antaranya perempuan dan ada yang 
berstatus suami istri. 

“Atas pengembangan kasus akh-
irnya kami berhasil mengungkap 16 
orang tersangka. Kebanyakan mer-
eka mendapatkan barang tersebut 
dari Tarakan atau Samarinda. Ala-
sannya untuk kebutuhan sehari-hari,” 
bebernya. 

Pengungkapan kasus tersebut 

tidak hanya dilakukan oleh Polres 
Berau namun juga beberapa polsek. 
Yakni, Polsek Tanjung Redeb, Sam-
baliung, dan Talisayan. Menjadi pe-
ngungkapan kasus terbesar berasal 
dari Polsek Talisayan dengan berat 
barang bukti sebanyak 145,15 gram. 
“Ini merupakan pengungkapan terbe-
sar juga di bulan ini,” katanya. 

Akibatnya para tersangka terjerat 
Pasal 114 dan/atau Pasal 112 UU RI 
Nomor 35 Tahun 2009 tentang Nar-
kotika dengan maksimal 20 tahun 
kurungan. 

Dengan penangkapan tersebut, pi-
haknya telah berhasil menyelamat-
kan setidaknya 1.012 orang terkait 
penyalahgunaan narkotika. 

“Tentunya ini sangat berpengaruh 
terhadap keselamatan kita semua 
terutama bagi generasi muda,” ucap-
nya, Jumat (11/8/2023). 

Diakuinya, keberhasilan tersebut 
tidak terlepas dari kerja sama yang 
baik antara kepolisian dengan mas-
yarakat setempat. Sehingga dapat 
menangkap para pelaku penyalah-
gunaan narkota tersebut. “Berdasar-
kan informasi masyarakat jugalah 
kami berhasil mengungkap kasus 
ini,” jelasnya. 

Di samping itu pihaknya tetap 
melakukan berbagai upaya pember-
antasan baik dari pencegahan mau-
pun peningkatannya. Dan akan terus 
dilakukan secara kontinyu. 

“Saya juga sudah arahkan Satres-
narkoba Polres Berau untuk tetap 
melaksanakan penyelidikan terkait 
penyalahgunaan narkoba,” tandasn-
ya. (mnz)

Pewarta : Amnil Izza,  Editor : Nicha Ratnasari

Polres Berau berhasil meringkus 16 tersangka kasus penyalahgunaan narkoba jenis sabu-sabu. 

Polres Berau Ungkap 16 Tersangka Kasus 
Narkoka, Barang Bukti Sabu 253,81 Gram 



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 18berau

JAKARTA - Didampingi Kepala Di-
nas Perhubungan Berau, Andi Mar-
awangeng dan Kepala Unit Penye-
lenggara Bandar Udara (UPBU) 
Kalimarau, Ferdinan Nurdin. Bupati 
Berau, Sri Juniarsih Mas, bertemu 
langsung dengan Direktur Jender-
al Perhubungan Udara, Maria Kristi 
Endah Murni, di Kantor Kementerian 
Perhubungan Republik Indonesia di 
Jakarta, Jumat (11/8/2023).

Audensi ini sebagai tindaklanjut 
dari pertemuan yang telah digelar 
Pemkab Berau bersama UPBU Ban-
dara Kalimarau dan stakeholder ter-
kait dalam upaya kembali memban-
gkitkan dan menumbuhkan ekonomi 
Berau melalui moda transportasi 
udara. Salah satunya berupaya agar 
bandara Kalimarau kembali dapat 
didarati pesawat berbadan besar se-
jenis boeing maupun airbus, sehing-
ga diharapkan memberikan dampa 
terhadap penurunan harga tiket yang 
tinggi saat ini.

Dalam pertemuan yang turut di-
hadiri Sisditjen bersama beberapa 
pejabat di lingkungan Dirjen Hubud, 
Bupati Sri Juniarsih, menyampaikan 
kondisi penerbangan ke Berau yang 
sejak pandemi hingga kini hanya 
dilayani maskapai dengan jenis ATR 
72 seri 500 dan 600 dengan 22 kali pe-
nerbangan setiap harinya. Tingginya 
harga tiket ke dan dari Berau menjadi 
keluhan. Sementara Berau merupa-

kan daerah pariwisata,  juga pertam-
bangan dan perkebunan yang tentu 
insetitas orang keluar dan masuk 
Berau sangat tinggi. “Kami berharap 
ada dukungan dari Kementerian Per-
hubungan agar bisa segera terbang 
pesawat berbadan lebar ke Berau 
yang tentu ini juga akan menurunkan 
harga tiket,” ungkapnya.

Komunikasi dengan beberapa 
maskapai dikatakannya juga ter-
us dilakukan untuk bisa masuk ke 
Berau. Bahkan Pemkab Berau ber-
sama beberapa perusahaan yang 
beroperasi di Bumi Batiwakkal tel-
ah berkomitmen untuk melakukan 
blockseat kepada maskapai yang 
siap mendatangkan pesawat jet 
narrow body ke bandara Kalimarau. 
“Ini komitmen kami, jika itu memang 
diinginkan maskapai kami siap un-
tuk blockseat. Yang terpenting bisa 
masuk Berau dan harga tiket turun,” 
ungkapnya.

Dirjen Hubud, Maria Kristi Endah 
Murni, menyambut baik dan men-
yampaikan terima kasih atas had-
irnya Bupati Berau di Kemenhub 
sebagai bentuk perhatian serius pe-
merintah daerah dalam pelayanan 
transportasi bagi masyarakat didaer-
ah. Saat ini dikatakannya beberapa 
maskapai memang sedang off rute, 
terkecuali lion group yang memang 
share marketnya ke penerbangan do-
mestik. Akan tetapi pihaknya akan 

mengkomunikasikan dengan pihak 
maskapai untuk menawarkan ter-
bang ke Berau . “Saat ini saya juga 
ada tamu Dirutnya Garuda Indonesia 
dan saya akan sampaikan barang 
kali bisa terbang kesana,” ucapnya.

Saat ini dikatakannya maskapai 
Batik Air telah berproses dalam pen-
gajuan slot untuk melayani pener-
bangan direct Jakarta-Berau, Sura-
baya-Berau, Ditjen hubud sedang 
memproses perijinan dan dalam 
waktu dekat akan segera diberikan 
untuk bisa memulai persiapan berop-
erasi. “Proses perijinanya ini sudah 
online jadi tidak lama, yang menung-
gu mungkin pihak maskapai menata 
rotasi penerbangannya,” jelasnya.

Hal senada disampaikan Sesditjen 
Perhubungan Udara, yang menyebut-
kan Berau dengan bandara yang ter-
baik tentu akan memiliki peluang 
untuk bisa kembali didarati pesawat 
berbadan lebar. Terlebih dengan po-
tensi yang dimiliki dan juga fasilitas 
bandaranya yang memadai. “Saya 
yakin bisa, apalagi kalimarau sebel-
umnya sudah ada penerbangan pe-
sawat jet kesana,” ucapnya.

Bupati Sri Juniarsij berharap, ke-
hadiran di Kementerian Perhubungan 
ini akan memberikan solusi bersama 
menjawab harapan masyarakat agar 
penerbangan pesawat berbadan leb-
ar bisa mendarat kembali di Bumi 
Batiwakkal. (RN/Prokopim/dez)

Bupati Temui Dirjen Perhubungan Udara, Optimistis 
Bangkitkan Moda Transportasi Udara di Kalimarau
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TANJUNG REDEB - Instansi daerah 
belum dapat mengajukan formasi 
Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 
tahun ini. Pasalnya perekrutan CPNS 
hanya dapat dilakukan oleh pemer-
intah pusat saja. Hal itu dibenar-
kan oleh Analis Kepegawaian Muda 
Badan Kepegawaian, Pendidikan dan 
Pelatihan (BKPP) Berau, Indriati. 

Dijelaskannya, itu juga sesuai den-
gan surat edaran yang dikeluarkan 
oleh Menpan RB pada Maret lalu. 
Bahwa instansi daerah hanya dapat 
mengusulkan kebutuhan Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian Ker-
ja (PPPK) saja. Dan diprioritaskan 
untuk kebutuhan sektor kesehatan 
dan pendidikan. 

“Surat tersebut ditujukan kepa-
da pejabat kepegawaian di mas-
ing-masing instansi pusat dan daer-
ah,” ungkapnya, Jumat (11/8/2023). 

Adapun tahun 2023 ini instansi pu-
sat dapat mengusulkan kebutuhan 
CPNS dan PPPK. Yang terbatas han-
ya pada jabatan di bidang kejaksaan, 
bidang kehakiman, bidang intelijen, 
serta tenaga dosen. 

“Pedoman itulah yang kami gu-
nakan sehingga daerah tidak mengu-
sulkan kebutuhan CPNS, tapi hanya 

PPPK,” tegasnya. 
BKPP sendiri telah mengusulkan 

formasi PPPK pada tahun lalu se-
banyak 1.700 formasi. Namun, yang 
mampu diserap sekitar 1.200 forma-
si saja. Sehingga, sisanya kosong. 
Kendalanya mulai dari administrasi 
yang belum memenuhi persyaratan, 
ada juga yang memang memenuhi, 
tapi gagal melewati passing grade. 

Sehingga pihaknya masih memili-
ki pekerjaan rumah untuk menyele-
saikan 1.200 formasi yang belum 
selesai tersebut. Yakni sekitar 704 
formasi pendidikan dan 114 teknis 
yang belum sampai dilantik. 

“Yang belum menyelesaikan sam-
pai dilantik tinggal formasi pendi-
dikan dan teknis. Sekarang masih 
proses SK pengangkatan dan per-
janjian kerja,” urainya. 

Yang menjadi kendala juga formasi 
guru yang meminta direlokasi, lantaran 
penempatannya tidak sesuai diawal, 
masih belum diproses BKN. Hingga 
saat ini, mereka masih menunggu 
keputusan dari pemerintah. 

Jika usulan tahun lalu rampung, 
baru pihaknya dapat mengevaluasi 
kebutuhan ataupun formasi lain yang 
kosong. Termasuk soal kemampuan 

anggaran daerah menjadi pertimban-
gan usulan formasi PPPK. 

Dibeberkannya, pihaknya juga terpak-
sa harus membuka perekrutan hanya 
bagi 16 formasi pendidikan saja tahun 
ini. Kebijakan ini khusus untuk kategori 
P1 yang lulus passing grade, tapi belum 
mendapat penempatan sehingga posisi 
mereka masih menggantung. 

“Apabila kita tidak buka formasi 
tahun ini mereka tidak bisa diangkat 
jadi PPPK, sementara sudah dinya-
takan lulus. Sehinga formasi ini saja 
yang dibuka agar bisa mengakomo-
dir 16 orang yang lulus tapi belum 
dapat penempatan itu,” terangnya. 

Pihaknya belum dapat memastikan 
terkait kebijakan lain untuk perekrutan 
CPNS atau pun PPPK di Kabupaten 
Berau. Apalagi belanja pegawai tidak 
boleh melebihi batas yang diatur. Jika 
kebijakannya bisa memberi peluang 
tersebut jelas akan diambil. 

“Kalau memang ke depan me-
mungkinkan merekrut PPPK pasti 
kita buka. Kita juga tentunya men-
yamakan dengan kebijakan pusat,” 
pungkasnya. (mnz/dez)

Penulis: Amnil Izza, Editor : Dezwan

Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan PPPK tenaga kesehatan yang dilakukan Pemkab Berau, Juli lalu. 

Tahun Ini Berau Tidak Buka CPNS, Hanya PPPK Saja
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TANJUNG REDEB - Kantor Per-
bendaharaan Negara (KPPN) Tan-
jung Redeb mengungkapkan real-
isasi penyaluran usaha Ultra Mikro 
(UMi) per 8 Agustus 2023 telah 
mencapai Rp 402 juta dengan deb-
itur atau pelaku usaha 48 orang. Itu 
menurun jika dibandingkan realisasi 
tahun lalu di tanggal yang sama. 

Usaha yang mendapatkan pem-
biayaan UMi ini bergerak di bidang 
yang cukup beragam seperti usaha 
bengkel, penjahit, kuliner, dan penjual 
peralatan rumah tangga.

Menurut Kepala KPPN Tanjung 
Redeb, Gusti Hasbullah, hal terse-
but sesuai data Sistem Informasi 
Kredit Program (SIKP) dan realisasi 
pembiayaan UMi sampai dengan 8 
Agustus 2023. Capaian penyaluran 
ini jauh lebih rendah 39,4 persen atau 
sebesar Rp 262 juta jika dibanding-
kan tahun 2022 pada periode yang 
sama (YoY). Di tahun 2022 realisasi 
pembiayaan Umi mencapai Rp 664 

juta dengan jumlah debitur sebanyak 
148 debitur.

Sedangkan, realisasi tahun lalu 
sebanyak Rp 1,6 miliar dengan 196 
debitur. Diperkirakannya, hingga akh-
ir tahun, realisasi tahun ini cukup sulit 
melampaui tahun lalu. 

Tugas penyaluran tersebut ses-
uai Perdirjen Nomor 6 Tahun 2022 
KPPN wajib menyampaikan Lapo-
ran Analisis Monev Pembiayaan 
UMi.  KPPN Tanjung Redeb memiliki 
peran untuk melaksanakan moni-
toring dan evaluasi Tingkat Pere-
konomian Debitur para pelaku usa-
ha ultra mikro yang telah mendapa-
tkan pembiayaan UMi.

Penyaluran pembiayaan UMi mer-
upakan program dari Kementerian 
Keuangan yang dimandatkan kepa-
da Pusat Investasi Pemerintah (PIP). 

“Pembiayaan UMi didesain khu-
sus untuk pelaku usaha ultra mikro 
yang belum mampu mengakses 
pembiayaan perbankan. Penyalu-

ran UMi dilaksanakan oleh lembaga 
bukan bank seperti Pegadaian dan 
Koperasi,” jelasnya. 

Adapun persyaratannya, yaitu KTP 
dan belum mendapat pembiayaan 
lain. Plafon pembiayaan yang diper-
oleh oleh per pelaku usaha maksimal 
Rp 20 juta dengan tingkat suku bun-
ga yang cukup rendah. 

“Di wilayah Kabupaten Berau han-
ya terdapat satu penyalur untuk pem-
biayaan UMi yaitu PT Pegadaian,” 
sebutnya. 

Diungkapkannya, debitur yang 
mendapatkan pembiayaan UMi digu-
nakan untuk menambah modal usa-
ha yang dijalankan.  Hasilnya, seluruh 
debitur memiliki tingkat perekono-
mian rumah tangga yang membaik. 
Bahkan, terdapat satu pelaku usaha 
dapat meneruskan pendidikan anak 
sampai dengan jenjang sarjana.

Naik dan turunnya penyaluran 
pembiayaan UMi kepada Debitur 
bergantung pada mekanisme pasar 

Audiensi dan rilis data UMi di Kabupaten Berau oleh KPPN Tanjung Redeb. 

Peminat Pembiayaan UMi di Berau Kalah dengan KUR 
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(Demand dan Supply) yang berlaku di 
masyarakat, dikerenakan UMi bukan 
satu- satunya pembiayaan yang ada 
di masyarakat. Namun keunggulan-
nya, persyaratan yang mudah dan 
bunga yang rendah.

KPPN Tanjung Redeb berharap 
ke depan akan banyak pelaku us-
aha yang dapat terbantu dengan 
pembiayaan UMi. Sehingga banyak 
rumah tangga yang meningkat per-
ekonomiannya yang selanjutnya 
akan berepengaruh positif terhadap 
perekonomian nasional.

Sementara itu, Manager Mikro Unit 

Non Gadai Pegadaian Tanjung Re-
deb, Ade Nugroho Novian Pradana 
membenarkan, data realisasi dari 
KPPN terjadi penurunan. Salah sa-
tunya karena ada produk lain yang 
bersinggungan dengan UMi. Yakni 
Kredit Usaha Rakyat (KUR) milik 
Pegadaian. 

“Makanya dari data internal kami, 
produk KUR justru mengalami ke-
naikan dibangding UMi. Selain itu 
masyarakat menginginkan pembi-
yaan yang lebih murah. Yang mana 
bunga KUR 0,14 persen sedangkan, 
UMi 1,2 persen,” terangnya. 

Pihaknya akan memilah jika ke-
butuhan calon debitur hanya Rp 10 
juta akan dialihkan ke KUR. Tapi jika 
membutuhkan peningkatan plafon 
akan dialihkan ke UMi. Apalagi pers-
yaratan KUR juga lebih mudah tanpa 
argunan tambahan. 

“Tapi ada juga pelaku usaha yang 
tetap memilih UMi karena ingin pem-
biayaan yang lebih tinggi meskipun 
ada argunan tambahan,” tandasnya. 
(mnz)

Pewarta : Amnil Izza,  Editor : Nicha Ratnasari
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BALIKPAPAN - Badan Pembinaan 
Ideologi Pancasila (BPIP) meng-
gelar Sosialisasi Pembinaan Ideologi 
Pancasila dengan tema Pancasila 
Memperkokoh Persatuan Dalam Ber-
bangsa dan Bernegara, di Balai Kota, 
Jumat (11/8/2023).

Hadir langsung memberikan ma-
teri, Kepala Badan Pembinaan Ide-
ologi Pancasila Prof Drs KH Yudian 
Wahyudi MA, PhD. Sementara  dari 
Pemkot Balikpapan dihadiri oleh Se-
ketaris Daerah (Sekda) Kota Balikpa-
pan, Muhaimin.

Muhaimin mengatakan, kegiatan 
ini diharapkan dapat meningkatkan 
pemahaman bagi Aparatur Sipil Neg-
ara (ASN) di lingkungan Pemkot dan 
masyarakat Kota Balikpapan terha-
dap nilai Pancasila dalam kehidupan 
berbangsa dan negara.

“Hal ini juga mendukung pem-
bangunan IKN, harus ditanamkan 
seluruh masyarakat dan organisasi 
masyarakat yang mana perkemban-
gan teknologi informasi menyebar 
dengan cepat dan masif,” ujarnya.

Muhaimin menyampaikan pendi-
dikan moral Pancasila di masa se-
karang perlu ditanamkan di dalam 
sanubari segenap anak bangsa. Hal 
ini untuk menghidupkan jiwa Pan-
casila dalam kehidupan sehari-hari

“Oleh karena itu apa yang kita lak-

sanakan pada hari ini menjadi salah 
satu langkah yang wajib kita dukung 
bersama, di mana  BPIP Republik 
Indonesia hadir melaksanakan berb-
agai kegiatan untuk membumikan 
Pancasila,” jelasnya.

Lebih lanjut Muhaimin menjelaskan, 
Kota Balikpapan sebagai kota yang 
majemuk dan terdiri dari berbagai et-
nik suku dan agama tetap jadi pilihan 
utama untuk menjaga keamanan dan 
kondusif. Selain itu dengan adanya 
IKN diharapkan tetap menjaga keutu-
han NKRI dan bisa menjaga netralitas 
dan tidak mudah terpecah belah men-
jelang tahun politikZ.

“Ideologi Pancasila penting, teruta-
ma dalam memahami nilai-nilai Pan-
casila untuk selalu dijunjung tinggi,” 
tegasnya.

Sementara itu, Kepala Badan Pem-
binaan Ideologi Pancasila, Yudian 
Wahyudi mengatakan, Pancasila 
dapat memperkokoh bangsa yang di-
lihat dari  Proklamasi Kemerdekaan, 
yang bisa digaungkan di saat perang 
dunia kedua berlangsung.

“Mari kita lihat, ternyata Proklama-
si Kemerdekaan Republik Indonesia 
ini merupakan proklamasi terhebat 
sepanjang sejarah di muka bumi 
ini, karena telah membebaskan dan 
mempersatukan kembali 57 kerajaan 
menjadi negara hanya dengan waktu 

59 detik,” ujar Yudian Wahyudi.
Bahwa Bung Karno sudah mem-

buktikan bahwa Pancasila tidak 
hanya mempersatukan 57 kerajaan, 
tetapi juga membebaskan dunia. Bu-
kan hanya Indonesia saja namun, be-
berapa negara timur tengah melalui 
Asia Afrika. 

“Melalui Pidato Bung Karno tang-
gal 30 September 1960 itu resmi Pan-
casila menjadi ideologi jalan tengah 
dunia,” jelasnya.

Selain itu, Yudian juga menekank-
an tentang hubungan antara Islan 
dan Pancasila jika ditinjau dari per-
spektif Maqashid Syari’ah, seperti 
pada sila kemanusiaan yang adil dan 
beradab. Kemanusiaan menjadi titik 
temu agama-agama di dalam Pan-
casila, kehidupan bermasyarakat, 
berbangsa dan bernegara. 

“Karena kemanusiaan, Pancasila 
merupakan kemanusiaan konstitu-
sional yang menempatkan setiap 
penduduk Indonesia sebagai warga 
negara yang memiliki kedudukan se-
tara di hadapan konstitusi dan hu-
kum, maka nilai kemanusiaan terse-
but juga mengacu pada penghor-
matan terhadap kewarganegaraan 
karena itu adalah hal konstitusional,” 
tutupnya. (bom)

Penulis: Aprianto,  Editor : Nicha Ratnasari

Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Prof Drs KH Yudian Wahyudi MA, PhD saat memberi Sosialisasi Pembinaan 
Ideologi Pancasila dengan tema Pancasila Memperkokoh Persatuan Dalam Berbangsa dan Bernegara, di Balai Kota, Jumat 
(11/8/2023).

BPIP Sebut Pancasila Perkuat Persatuan Bangsa dan Bernegara



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 28boNtaNg

BONTANG - Salah satu warga Bontang, kelurahan Api-
Api melaporkan anaknya Rendy Agipta (17) yang sudah 
tidak pulang sejak Sabtu (5/8/23) lalu. 

Ibunda Rendy Agipta, Arbaenah mengaku baru mel-
aporkan kasus ini ke pihak berwajib pada Jumat 
(11/8/23). Ia menceritakan bahwa anaknya saat ber-
pamitan tidak menyebutkan tujuannya saat hendak 
keluar dari rumah. 

“Pamit dari rumah Sabtu malam, dan tidak ada ngo-
mong rencana mau ke mana dan sama siapa, dia dijem-
put depan gang,” ungkapnya saat dihubungi redaksi. 

Rendy merupakan salah satu siswa kelas XI SMK Neg-
eri 2 Bontang. Ketika teman-teman sekolahnya ditanya, 
kata Arbaenah tidak ada yang tahu keberadaan anaknya 
tersebut.  “Saat keluar dari rumah, Rendy mengenakan 
baju berwarna kuning lengan pendek dan celana panjang 
berwarna agak kehijauan.” jelasnya. 

Arbaenah sempat diberitahu salah satu temannya yang 
bekerja di salah satu toko yang berada di Jalan Ahmad 
Yani bahwa sempat melihat sang anak berboncengan 
dengan temannya. Hanya saja, tidak diketahui siapa 
temannya tersebut.  “Saya dapat kabar dari teman kerja 
di toko Karya Sakti, katanya pamit mau ke Berau, nggak 
tau Berau di mananya,” keluhnya. 

Ia juga telah menanyakan ke guru tempat Rendy berse-
kolah, hingga kini belum ada kabar lebih lanjut. (sya)

Pewarta : Syakurah,  Editor : Nicha Ratnasari

Sudah Seminggu, Remaja ini Pergi dari Rumah Tanpa Kabar
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BONTANG - Memberikan edukasi 
dan pendampingan pembelajaran 
Bahasa Inggris bagi anak-anak ten-
tunya harus memiliki trik khusus. 
Tentu tujuannya, untuk memberikan 
kenyamanan dan Bahasa Inggris 
bisa makin diminati oleh anak-anak. 

Putri Emiliya Qadaria, salah seorang 
mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan 
Ilmu Politik -- Program Studi Ilmu Ko-
munikasi, Universitas Mulawarman 
(Unmul) mengungkapkan bahwa 
Kelurahan Elai, Kota Bontang , Kali-
mantan Timur (Kaltim) telah melaku-
kan uji coba penerapan program Elai 
Kampung Inggris yang diperuntukkan 
bagi anak-anak yang masih duduk di 
bangku Sekolah Dasar (SD). 

Penerapan program Elai Kampung 
Inggris ini, guna mengimplementa-
sikan program Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bontang dalam meningkat-
kan kualitas Sumber Daya Manusia 
(SDM). Oleh sebab itu, Kelurahan 
Gunung Elai pun membangun Kam-
pung Inggris sebagai uji coba pen-
gaplikasiannya.

“Selama 2 bukan sejak 28 Mei 
hingga 30 Juli 2023, Elai Kampung 
Inggris  menerapkan sistem pembe-
lajaran Bahasa Inggris dasar yang 
menyenangkan,” ungkap Putri dalam 

keterangannya, Jumat (11/8/2023).
Dijelaskan, program ini berada di 

bawah binaan karang taruna Kelura-
han Gunung Elai yang bersifat non 
profit dengan menggaet beberapa 
volunteer yang bersedia mengajar di 
Elai Kampung Inggris ini. 

“Untuk sementara waktu sasaran 
yang dituju dari program ini belum 
bersifat umum dan masih diperun-
tukkan untuk anak-anak SD yang 
berada di wilayah RT 20 dan RT 45 
Kelurahan Gunung Elai saja.

Kartika selaku Pembina di Elai Kam-
pung Inggris turut menerangkan bah-
wa sistem pembelajaran yang diter-
apkan tentunya bersifat fleksibel dan 
menyenangkan. Yakni, belajar dasar 
Bahasa Inggris sehari-hari dengan se-
lingan kegiatan yang menyenangkan 
seperti bermain games sederhana. 
Misalnya, menebak Bahasa Inggris  
dari nama-nama binatang, warna, 
buah, profesi, dan lain-lain dari gambar 
yang telah tersedia.

Selain itu, lanjut Kartika, kegiatan 
lainnya adalah  menonton film an-
imasi yang menggunakan Bahasa 
Inggris, kuis-kuis berhadiah snack 
sebagai reward jika mereka dapat 
menjawab pertanyaan. Sehingga 
menghasilkan antusiasme anak-

anak dalam belajar dan mengenal 
kosa kata baru dalam bahasa Inggris.

“Melihat dari hasil observasi uji 
coba program ini, administrasi, ma-
najemen, dan anggaran menjadi 
kendala yang perlu dibenahi untuk 
terlaksananya program ini dengan 
maksimal,” tuturnya. 

Wanita yang akrab disapa Miss Tika 
ini juga menjelaskan bahwa  program 
ini masih memerlukan beberapa vol-
unteer yang bersedia aktif mengajar 
Bahasa Inggris, meskipun ada beber-
apa volunteer sebelumnya yang masih 
berkenan untuk lanjut mengajar.

Program ini juga diharapkan dapat 
berguna bagi para volunteer pengajar 
Bahasa Inggris sebagai wadah mele-
galkan dirinya sebagai pengajar Baha-
sa Inggris. Pasalnya, di Bontang sendi-
ri belum ada legalisasi untuk TOEFL, 
TOEIC, dan lain-lain. Meskipun diakui,  
legalisasi tersebut sangat penting di-
gunakan sebagai keperluan bekerja 
maupun daftar kuliah. 

“Harapan lainnya, setelah vakum 
selama sebulan untuk berbenah dan 
mempersiapkan kelanjutan setelah 
dilakukannya uji coba ini bisa ber-
lanjut dan dapat dikenal dengan 
instansi-instansi terdekat,” tambah 
Kartika. (rls/cha)

Uji Coba Pembelajaran Bahasa Inggris yang 
Menyenangkan di Elai Kampung Inggris 
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SANGATTA - Sebagai upaya dukun-
gan di bidang kesehatan, PT Kaltim 
Prima Coal (KPC) baru saja memba-
ngun Pos Pelayanan Terpadu (Pos-
bindu) Penyakit Tidak Menular (PTM) 
Kodim 0909/KTM yang berlokasi di 
Kompleks Koramil Sangatta, Jalan 
Karya Etam, Sangatta Utara. 

Posbindu PTM Kodim 0909 /KTM 
dibangun KPC melalui program Multi 
Stakeholders for Corporate Social 
Responsibility (MSH CSR) pada ta-
hun 2022 lalu. Memiliki satu unit ru-
ang tunggu receptionist, satu ruang 
apotek dan farmasi, satu ruang Poli 
Umum, ruang tindakan dan dua unit 
ruang rawat inap serta  satu kamar 
mandi dan satu ruang pantry. 

Posbindu ini pun langsung dires-
mikan oleh Danrem 091/ASN Brig-
jen TNI Yudhi Prasetiyo pada Rabu 
(9/8/2023), yang diawali dengan 
pengguntingan pita bersama Gen-
eral Manager External Affairs and 
Sustainable Development (ESD) KPC 
Wawan Setiawan. Danrem beserta 
undangan langsung meninjau satu 
per satu ruangan Posbindu PTM 
tersebut. 

“Wah, ini mewah. Bagus banget,” 
kata Prasetiyo saat memasuki ge-
dung Posbindu PTM. 

Pada acara seremonial pembu-
kaan Posbindu, hadir Dandim 0909/
KTM Letkol Inf Adi Swastika, Man-
ager External Relations KPC Ron-
ald Sihombing, Kabid Sumberdaya 
Manusia Kesehatan (SDMK) Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Kutai 
Timur (Kutim) Ahsan Zainudin serta 
rombongan Danrem.  

Posbindu PTM ini merupakan se-
buah klinik kesehatan, yang berfungsi 
memberikan pelayanan kesehatan 
kepada masyarakat dan keluarga TNI 
di lingkungan Kodim 0909/KTM. Op-
erasional Posbindu ini nantinya akan 
bekerja sama dengan Dinkes Kutim, 
untuk memaksimalkan pelayanan 
kesehatan kepada masyarakat sekitar. 

“Terima kasih KPC,  Posbindu ini 
bagus. Semoga bisa difungsikan 
dengan baik,” kata Danrem.

Usai peninjauan gedung Posbindu, 
Danrem 091 ASN Brigjen TNI Yud-

hi Prasetiyo mengatakan, gedung 
tersebut sudah representatif, tinggal 
mengisi kelengkapannya saja. Un-
tuk hal itu, Prasetiyo mengharapkan 
adanya kerja sama lebih luas dengan 
Dinkes Kutim dan tim kesehatan dari 
Lanal Sangatta. 

Lebih lanjut menurut Prasetiyo, 
salah satu tugas Kodim adalah ikut 
serta bersama pemerintah mengata-
si fenomena stunting di daerah. 

“Berdasarkan perintah pimpinan 
(TNI) Komando Kewilayahan harus 
menjadi Bapak Asuh Stunting. Dalam 
hal ini Dandim harus punya tanggung 
jawab untuk memantau wilayahnya, 
apabila ada anak yang mengalami 
gejala stunting, Dandim harus hadir 
membantu perbaikan gizi anak terse-
but. Tentu bersama dengan tim dari 
Dinkes agar masalah stunting ini ti-
dak ada lagi di Kutim,” kata Danrem.

Sementara itu, GM ESD Wawan 
Setiawan berharap, keberadaan 
Posbindu PTM ini bisa berkontribu-
si meningkatkan kesehatan mas-
yarakat. 

“Mudah-mudahan, pelayanan kes-
ehatan bisa lebih lancar dan semua 
bisa terlayani, termasuk masyarakat 
umum,” kata Wawan.

Selain membangun Posbindu 
PTM Kodim 0909/KTM, KPC juga 
telah membangun berbagai fasili-
tas kesehatan masyarakat, seper-
ti Posyandu, Rumah Sakit Umum 
Daerah Kudungga serta beasiswa 
khusus masyarakat dalam bidang 
kesehatan. 

KPC juga aktif dalam program 
pemberantasan TBC, demam berda-
rah, pencegahan HIV/AIDS, oper-
asi katarak, operasi bibir sumbing 
dan luka bakar dan program Ger-
mas yang digalakkan pemerintah. 
Hal ini sebagai wujud implementasi 
salah satu dari tujuh nilai KPC, yakni 
kepedulian, dan juga menjalankan 
perannya sebagai katalisator pem-
bangunan berkelanjutan.(rkt1)

Pewarta : Irfan Aditama ,  Editor 
: Nicha Ratnasari

KPC Bangun Posbindu Kodim KTM, Maksimalkan 
Pelayanan Kesehatan dan Atasi Stunting
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KONGBENG - Usai resmi memi-
mpin Upacara Penutupan Tentara 
Nasional Indonesia (TNI) Manung-
gal Membangun Desa (TMMD) ke-
117 tahun 2023 Kodim 0909/Kutai 
Timur (KTM) di Lapangan Desa Suka 
Maju Kecamatan Kongbeng, Kamis 
(10/8/2023), Danrem 091/ASN Brig-
jen TNI Yudhi Prasetiyo langsung 
bergerak ke area lokasi hasil TMMD 
di Desa Suka Maju dan Makmur Jaya.

Dalam kegiatan ini Danrem 091/
ASN Brigjen TNI Yudhi Prasetiyo 
nampak didampingi Bupati Kutim Ar-
diansyah Sulaiman, Wabup Kasmidi 
Bulang, Dandim 0909/KTM Letkol Inf 
Adi Swastika, jajaran Forkopincam, 
Camat, hingga kepala desa terkait.

Dari pantauan, hasil TMMD yang 
dibangun oleh jajaran anggota TNI 
Kodim 0909/KTM sebanyak 150 per-
sonel sudah terlihat selesai dengan 
target yang sudah direncanakan. Da-
lam kesempatan itu Dansatgas TMMD 
ke-117 yang juga Dandim 0909/KTM 
Letkol Inf Adi Swastika melaporkan 
jika sasaran TMMD terbagi dalam dua 
kategori yang pertama adalah sasaran 
fisik yang berkaitan dengan pemban-
gunan fasilitas umum dan sosial dan 
sasaran non fisik.

“Untuk sasaran fisik hasil TMMD, tim 
sudah menyelesaikan pembangunan 
rehab layak huni yaitu dua unit rumah, 
satu bangunan di Desa Suka Maju 
dan satu bangunan Makmur Jaya 
yang awalnya sangat tidak layak un-
tuk dihuni. Kemudian ada penyediaan 
penampungan air bersih, pembuatan 

jembatan, gorong-gorong dan jalan 
pendekat sepanjang 400 meter den-
gan lebar 4 meter dan juga dan juga 
ada rehab bangunan mushola Al Hi-
dayah,” tegasnya.

Selanjutnya untuk sasaran non 
fisik, TMMD sudah memberikan pen-
yuluhan untuk masyarakat di Desa 
Suka Maju dan Makmur Jaya.

“Kegiatan itu seperti penyuluhan 
Khamtibmas, bela negara, KPPS, 
peternakan dan pertanian, narkoba, 
stunting balita, posyandu, posbindu 
hingga sosialisasi perekrutan anggo-
ta TNI baru,” urainya.

Ia kembali menegaskan jika dasar 
pemilihan sasaran TMMD ini yaitu 
kampung tertinggal dan membutuh-
kan akses jalan untuk meningkatkan 
perekonomian masyarakat. Kemudian 
kondisi jalan yang rusak mempersulit 
masyarakat untuk menuju ladangn-
ya, membawa, menjual hasil buminya 
menuju kecamatan dan kabupaten. 
Ada juga rumah penduduk yang tidak 
layak huni dan memprihatinkan. 

“Nah, hasilnya dari TMMD ini mem-
perlancar dan meningkatkan kese-
jahteraan masyarakat, ketersediaan 
air bersih dan membentuk kampung 
bersih di Kampung Kelian maka Ko-
dim 0909/KTM bekerja sama dengan 
Pemkab Kutim melaksanakan kegia-
tan peningkatan badan jalan, pembua-
tan jembatan, rehab mushola, rehab 
rumah layak huni warga dan membuat 
sumur bor air bersih,” jelasnya. 

Untuk itu, penekanan TMMD ini ten-
tunya dapat memupukkembangkan 

semangat gotong royong dan meme-
lihara terus kemanunggalan TNI dan 
rakyat. Selanjutnya meningkatkan 
kepedulian untuk memelihara dan 
merawat sebaik-baiknya hasil TMMD. 

“Jadi sasaran fisik dan non fisik 
ini diharapkan dapat mendorong 
tumbuhnya kreativitas masyarakat 
menuju ke arah yang lebih baik, maju, 
sejahtera dan mandiri,” terangnya.

Sementara itu, dari hasil kroscek 
di lapangan, Danrem 091/ASN Brig-
jen TNI Yudhi Prasetiyo mengapre-
siasi hasil kerja keras personel Ko-
dim 0909/KTM yang sudah mend-
ikasikan kinerja membangun desa 
dalam kegiatan TMMD ke-117.

“Terima kasih sudah menyuk-
seskan TMMD di Desa Suka Maju 
dan Makmur Jaya di Kecamatan 
Kongbeng. Saya lihat tadi semua 
bangunan infrastruktur seperti 
pembangunan rehab rumah, jalan 
pendekat, penyediaan air bersih, 
gorong-gorong hingga peningkatan 
bangunan mushola hasilnya 100 
persen tuntas,” jelasnya.

Ia pun meminta Dansatgas untuk 
mengarsipkan hasil TMMD ini.

“Karena ini bagian dari tugas dalam 
komitmen membangun daerah dan 
saya harap terus berkoordinasi den-
gan Pemerintah Daerah dalam pening-
katan hasil TMMD,” terangnya.(rkt1 )

Pewarta : Irfan Aditama ,  Editor 
: Nicha Ratnasari

FOTO: IRFAN/PRO KUTIM

Danrem 091/ASN Brigjen TNI Yudhi Prasetiyo bersama Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman melakukan kroscek hasil TMMD 
di Desa Suka Maju dan Makmur Jaya di Kecamatan Kongbeng. 

Hasil TMMD ke-117 di Kongbeng Diklaim 100 Persen Tuntas



K oran Digital

sabtu 
12 agustus 2023 32paser



K oran Digital

sabtu
12 agustus 2023 33paser

PASER - Perhatian Bupati Paser, 
Fahmi Fadli, terhadap pembenah-
an dan pembangunan infrastruktur 
yang jadi desakan masyarakat di 
Kecamatan Batu Engau, perlahan 
dan bertahap mulai ditangani den-
gan serius.

Selain infrastruktur jalan dan jem-
batan, kemudahan dalam memper-
oleh air bersih juga menjadi atensin-
ya, khususnya di Desa Segendang, 
Kecamatan Batu Engau. Usulan itu 
disampaikan, sesaat dirinya menin-
jau progres peningkatan infrastruk-
tur beberapa waktu lalu.

Sebelumnya, Kepala Desa (Kades) 
Segendang, Ariansyah mengatakan, 
pada bagian selatan wilayahnya, 
memiliki sumber air yang tidak per-
nah kering bahkan kala kemarau tiba. 
Bahkan disebutkan, semakin lama 
kemarau maka sumber air tersebut 

akan semakin bersih.
“Sumber air bersih itu bisa me-

menuhi kebutuhan air bersih warga, 
cuma perlu dibuatkan embung,” kata 
Ariansyah.

Namun, untuk mengakses sumber 
air dibutuhkan saluran air yang baik, 
agar masyarakat tidak perlu lagi me-
langsir air menggunakan kendaraan. 
Jarak dari sumber air ke permukiman 
warga, diketahui mencapai 4 kilometer.

“Tanpa harus ke sana mengambil 
dengan menggunakan kendaraan,” 
tambahnya.

Selama ini, kata Ariansyah warga 
setempat hanya bisa masuk meng-
gunakan mobil untuk mengambil air 
dari sumbernya. Ariansyah optimis, 
sumber air tersebut bisa dialirkan 
ke desa, maka memudahkan mas-
yarakat untuk mengambil air bersih.

“Rencananya kami mau buat per-

mohonan, tapi karena kemarin sudah 
ketemu dengan pak Bupati, jadi kami 
sampaikan langsung,” ungkapnya.

Menanggapi hal itu, Dinas Peker-
jaan Umum dan Tata Ruang (DPU-
TR) Kabupaten Paser langsung diin-
struktusikan untuk menindaklanjuti 
kebutuhan masyarakat setempat. 
Dengan adanya saluran air ke rumah 
warga, maka kebutuhan dasar warga 
setempat terpenuhi.

Seksi Sarana dan Prasarana DPU-
TR Kabupaten Paser, Arid Takarada 
menyatakan, akan menindaklan-
juti usulan tersebut. “Kami akan 
menindaklanjuti usulan pembuatan 
embung, karena sebelumnya juga 
pernah dilakukan di Desa Keladen,” 
katanya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing,  Editor 
: Nicha Ratnasari

PASER - Sebanyak 9 orang pekerja tuna susila dan mu-
cikari diamankan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) 
Kabupaten Paser dalam Operasi Yustisi yang menyasar 
warung remang-remang, di Kelurahan Kuaro, Kecamatan 
Kuaro, Kamis (10/8/2023).

Kepala Bidang (Kabid) Penegakan Peraturan Perun-
dang-Undangan Daerah (PPUD) Satpol PP Kabupaten 
Paser, Muhammad Fadly menyatakan, pengamanan 
dilakukan dalam rangka penegakan Peraturan Daerah 
(Perda).

“Yang kami amankan 7 pekerja tuna susila dan 2 mu-
cikari serta disita kurang lebih 2 dus minuman keras,” 
kata Fadly, Jumat (11/8/2023).

Untuk diketahui, penegakan tersebut sesuai Perda 
nomor 15 tahun 2016 tentang Perubahan Atas Peraturan 
Daerah Kabupaten Paser nomor 28  tahun 2008 tentang 
Ketertiban Umum. Selanjutnya, petugas menggiring pi-
hak yang terjaring ke Kantor Satpol PP Kabupaten Paser.

“Kita bawa ke kantor untuk dilakukan penyidikan, 
kemudian dibuatkan berita acara pemeriksaan (BAP),” 
tambahnya. 

Sejauh ini, lanjut Fadly, Satpol PP Kabupaten Paser 
telah melangsungkan Operasi Yustisi diwilayah hukum 
Kabupaten Paser sebanyak 4 kali. Tak menutup kemun-
gkinan giat serupa akan kembali dilaksanakan, dengan 
waktu pelaksanaan secara acak. 

“Kita lakukan razia berdasarkan hasil laporan dari 
masyarakat, bisa saja nanti minggu depan ataupun bulan 
depan kita lakukan razia lagi,” terang Fadly. 

Kendati begitu, Satpol PP Kabupaten Paser hanya mem-
berlakukan sanksi pembinaan bagi para pekerja tuna susila 
dan mucikari yang terjaring dalam giat rutin tersebut. Hal 
ini dikarenakan, para pihak yang terjaring baru kedapatan 
untuk pertama kali.

“Karena para pelaku dan germo baru kedapatan perta-
ma kali, maka kita lakukan pembinaan saja sesuai arahan 
dari pimpinan kami kecuali mereka melakukan lagi maka 
akan kita bawa hingga ke pengadilan,” pungkasnya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing,  Editor : Nicha Ratnasari

Bupati Paser Minta DPUTR Segera Realisasikan 
Kebutuhan Warga Desa Segendang 

Petugas saat memeriksa salah seorang PSK yang terjaring.

Satpol PP Paser Jaring 7 PSK dan 2 Mucikari di Kuaro
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PPU - Polres Penajam Paser Utara 
(PPU) turut mengubah sirkuit tes 
ujian praktik Surat Izin Mengemudi 
(SIM) C. Lintasan baru ini dipastikan 
bakal memudahkan masyarakat un-
tuk lulus, namun tidak mengurangi 
kualitas keahliannya.

Kasat Lantas Polres PPU AKP Ning 
Tyas Widyas Mita menuturkan lin-
tasan ini efektif diberlakukan pada 
Kamis (10/8/2023). Dua hari diber-
lakukan, hasilnya tingkat keberhasi-
lan masyarakat yang memohon SIM 
C, cukup tinggi.

Lintasan baru ini diberlakukan un-
tuk memudahkan masyarakat dalam 
mengikuti ujian praktik SIM. Selain itu, 
juga dianggap cukup relevan dengan 
kondisi jalanan yang dilewati mas-
yarakat pada umumnya. “Perubahan 
lintasan baru ini  secara resmi mulai 
diterapkan di seluruh Satpas SIM se-In-
donesia. Merupakan terobosan baru 
dari Kapolri Jenderal Listyo Sigit Pra-
bowo ini,” ujar dia, Jumat (11/8/2023).

Perbedaannya, yakni pada lintasan 
sebelumnya ada angka delapan dan 
zig-zag. Sedangkan di lintasan baru, 
diganti dengan denah menyerupai 
huruf S yang menggantikan angka 
delapan, dan zig-zagnya dihilangkan.

Pada saat melakukan ujian, para 
pemohon memulai di lintasan start, 
kemudian berhenti sesuai petunjuk 
didalam lintasan. Selanjutnya mereka 

harus menyelesaikan seluruh tanta-
ngan, sebelum keluar lintasan meng-
gunakan sisi lainnya. “Perbedaannya 
yang lalu ada angka 8 dan zig-zag 
kalau yang ini hanya letter S dan stop 
serta ada parkir,” sambungnya.

Untuk materi atau tantangan dida-
lam lintasan, ada empat rangakaian. 
Yakni uji pengereman, berhenti, 
memutar, dan mengikuti lintasan 
berbentuk huruf S tersebut.

Lapangan untuk ujian praktek SIM di 
Polres PPU juga akan diperlebar, agar 
memudahkan masyarakat. Selain itu, 
ke depan pihaknya akan metambah 
dengan adanya traffic light.

“Ini masih akan diperlebar dan akan 

ada traffic light,” sebut Ning Tyas.
Dengan adanya upaya untuk memu-

dahkan pemohon SIM C, diharapkan 
pemohon SIM meningkat. Sehingga 
dapat menambah Pendapatan Neg-
ara Bukan Pajak (PNBB), terutama 
dari sektor layanan SIM.

Diketahui, selama dua hari pen-
erapan itu lebih 20 pemohon telah 
masuk. Testimoni yang mereka teri-
ma, sepenuhnya mendukung adanya 
perubahan ini. “Penerapannya efektif 
bulan ini, mulai Kamis sampai seter-
usnya nanti,” tutup dia. (sbk) 

Pewarta : Nur Robbi Syai’an,  Editor 
: Nicha Ratnasari

PPU - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Penajam Paser Utara (PPU) 
bakal memulai tahap penyusunan draft 
Daftar Calon Sementara (DCS)  Pemilu. 
Tahapan ini merupakan bagian penting 
dalam rangkaian persiapan pengumu-
man calon legislatif (caleg) dalam pesta 
demokrasi tahun depan.

Seperti diketahui, hari ini merupakan 
hari terakhir verifikasi dokumen Bakal 
Calon Legislatif (Bacaleg) Pileg 2024. 
Para Partai Politik (Parpol) sejak 6 Agus-
tus lalu telah diminta untuk memperbaiki 
daftar bacaleg yang dinyatakan Tidak 
Memenuhi Syarat (TMS). 

Komisioner KPU PPU Divisi Per-

encanaan dan Data, Tono Sutrisno 
menuturkan baru ada sebagian par-
pol yang melakukan perbaikan data. 
Diketahui, dari 18 parpol, ada 10 di 
antaranya masih perlu melakukan 
perbaikan hingga batas waktu ten-
gah malam nanti, pukul 23.59 Wita.

“Ada 14 bacaleg yang perlu melaku-
kan perbaikan. Baru ada 3 parpol saja 
yang secara resmi melakukan per-
baikan. Yaitu Partai Amanat Nasional 
(PAN) Partai Bulan Bintang (PBB), 
dan Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB),” ujarnya, Jumat (11/8/2023).

Jika hingga batas waktu itu, parpol 
yang bersangkutan tidak melakukan 

perbaikan, maka akan secara otom-
atis yang bacaleg akan TMS. Pun 
setelah itu kesempatan perbaikan 
nama ataupun kuotanya tidak akan 
diberikan lagi.

Tono menjelaskan, proses selan-
jutnya yang akan dilakukan ialah 
penyusunan rancangan DCS. Dalam 
prosesnya nanti, draft yang disusun 
juga akan terus dikoordinasikan den-
gan para parpol peserta.

“Rancangan DCS itu kami berikan 
pada parpol untuk dicermati. Sampai 
nanti pada prosesnya pengumuman 
DCS tanggal 19 Agustus mulai diu-
mumkan,” jelas Tono.

Lintasan Ujian Praktik Diubah, Keberhasilan 
Pemohon SIM C di PPU Meningkat 

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Salah satu pemihon saat akan melakukan tes praktik SIM C. 

KPU PPU Mulai Persiapan Penyusunan DCS
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Proses pengumuman itu nanti menjadi ba-
gian terpenting dalam penentuan Daftar Calon 
Tetap (DCT) peserta pemilu. Daftar DCS akan 
diumumkan melalui media massa dan digital 
sekira sepekan, dan menunggu tanggapan dan 
masukan dari masyarakat.

“Rancangan DCS itu kami umumkan selama 
kurang lebih seminggu, itu proses tanggapan 
dari masyarakat. Nanti masyarakat memberi-
kan tanggapan, misal seperti ada yang bekerja 
sebagai ASN atau aktif bekerja di BUMN. Atau 
juga kades. Tapi mereka tidak melaporkan yang 
semestinya dalam dokumen,” tutupnya. (sbk)

Pewarta : Nur Robbi Syai’an,  Editor : Nicha Ratnasari
ROBBI.MEDIAKALTIMGROUP

Komisioner KPU PPU, Tono Sutrisno
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SAMARINDA - DPRD Provinsi 
Kaltim dan Pemerintah Provinsi 
Kaltim menyepakati rancangan pe-
rubahan KUA PPAS tahun anggaran 
2023 dan Rancangan KUA PPAS ta-
hun anggaran 2024.

Wakil Ketua DPRD Kaltim Seno Aji, 
menjelaskan semua tahapan telah 
dijalankan sesuai dengan hasil rapat 
Badan Anggaran (Banggar) dan Tim 
Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD).

“Jadi sesuai jadwal dan sesuai per-
mendagri minggu kedua harus kes-
epakatan. Dan telah melalui proses 
Banggar dan TAPD  dan menyatakan 
setuju APBD Kaltim,” jelasnya usai 
rapat paripurna, Jumat (11/8/2023).

Ia menerangkan bahwa ada penam-
bahan kurang lebih Rp7 triliun dari 
penerimaan dan belanja yang telah 
disesuaikan APBD Kaltim tahun 2023. 

“Kalau dikurangi murni, perubahan 

tambahan Rp7 triliun sekian. Murni 
Rp20,6 triliun dari penerimaan dan 
belanja disesuaikan.  Saya pikir kita 
mencapai rekor,” jelasnya.

Politisi Gerindra tersebut menam-
bahkan, setelah tahapan kesepaka-
tan KUA PPAS DPRD Kaltim dan Gu-
bernur Kaltim, tahapan selanjutnya, 
Banggar dan TAPD akan menggodok 
hingga ke nota keuangan.

“Setelah KUA PPAS tahapan selan-
jutnya kita ke nota keuangan kemu-
dian pengesahan perda (APBD),” 
urainya.

Seno Aji pun menegaskan, meski 
terjadi penambahan APBD yang sig-
nifikan, DPRD Kaltim tetap member-
ikan catatan sebagai bahan evaluasi 
Pemerintah Provinsi Kaltim. Salah 
satunya yakni menekan Sisa Lebih 
Pembiayaan Anggaran (Silpa).

“Yang perlu di evaluasi pertama ki-

nerja balai ULP, yang tentu saja akan 
memperbesar silpa. Tentu kita minta 
ada perbaikan disana, lelang cepat 
harus dilakukan terutama untuk 
proyek proyek yang besar. Kemun-
gkinan yang tidak selesai dalam seta-
hun itu harus disegerakan,” jelasnya.

Bila Silpa mampu ditekan, dengan 
salah satu upaya yakni memperce-
pat proses lelang, ia optimis tahun 
anggaran 2024 akan lebih baik dalam 
penggunaan anggaran.

“Di Banggar kita pertegas peren-
canaan di PUPR, bahwa sebelum 
berjalan mereka harus sudah punya 
perencanaan. Jadi proyek 2024 mer-
eka sudah punya perencanaan baru 
masuk proyek langsung. Karena kita 
memproyeksikan Silpa Rp675 miliar, 
kita optimis kita sangat bagus di 
2024,” pungkasnya.(eky)

Pelaksanaan Rapat Paripurna ke-24 DPRD, Jumat (11/8/2023).

KUA-PPAS Perubahan 2023 Disepakati Sebesar 
Rp20,6 Triliun, Bertambah Rp7 Triliun Lebih
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SAMARINDA - Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI, Hetifah Sjaifudian, kemba-
li menyalurkan Beasiswa Program 
Indonesia Pintar (PIP) 2023 secara 
simbolis di Sekolah Menengah Atas 
Negeri (SMAN) 6 Samarinda kemarin 
(12/8/2003). “Ini masih penyaluran 
PIP tahap pertama,” ujarnya.

Ia menyebutkan di SMAN 6 Sama-
rinda ada 150 siswa yang mendapat-
kan beasiswa PIP. “Jadi, dari delapan 
ratusan siswa, ada sekitar seratus 
lima puluh siswa yang mendapat 
beasiswa PIP di sini,” katanya.

Ia menghimbau bagi siswa yang 
belum mendapatkan beasiswa PIP 
untuk mengusulkan beasiswa PIP 
tahap kedua. “Jadi, jika masih ada 
siswa yang belum mendapatkannya, 
bisa mengajukan di tahap selanjutn-
ya,” ungkapnya.

Hetifah berharap beasiswa PIP 
yang telah disalurkan ini tepat sasa-
ran. “Harapan saya, sebagai fungsi 
pengawasan di DPR, agar beasiswa 
ini tepat sasaran, pencairannya lan-
car, dan tidak ada masalah,” hara-
pnya.

Selain menyerahkan secara sim-
bolis bantuan beasiswa PIP, Hetifah 
Sjaifudian juga memberikan edukasi 
tentang pentingnya menguasai te-
knologi terbarukan serta melakukan 
sesi tanya jawab dengan siswa men-
genai teknologi tersebut. 

“Saat ini kita bisa mengerjakan 
soal-soal langsung dengan mudah 

karena berkembangnya teknologi 
seperti chat Generative Pre-training 
Transformer (GPT) dan teknologi Ar-
tificial Intelligence (AI),” ujar Hetifah.

Sementara itu, Kepala SMAN 6 Sa-
marinda, Muhammad Nasir, menga-
ku senang atas kedatangan Hetifah 
Sjaifudian ke sekolah. “Sebenarnya 
di luar rencana kami, jadi dadakan 

150 Siswa SMAN 6 Samarinda Terima Beasiswa PIP
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jika beliau datang ke sini. Kami san-
gat senang dengan kehadiran beliau. 
Dengan kesibukannya, beliau bisa 
menyempatkan hadir di sini,” katanya.

Nasir berharap untuk kedepannya kuo-
ta penerima beasiswa PIP bisa ditambah 
agar semua siswa yang berada dalam 
kategori ekonomi lemah bisa terbantu. 

“Sudah saya sampaikan di forum 
tadi, saya berharap kuota bisa di-
tambah karena jumlah siswa kami 
lebih dari delapan ratusan siswa, 
jadi masih banyak yang belum ter-
cover mendapatkan beasiswa PIP 
ini,” harapnya. (Han)
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SAMARINDA - Masa jabatan Gu-
bernur Kaltim, H Isran Noor, akan 
berakhir pada akhir September 2023. 
Namun, hingga saat ini, DPRD Kaltim 
belum mengusulkan calon Penjabat 
(Pj) Gubernur karena belum mener-
ima surat resmi dari Kementerian 
Dalam Negeri Republik Indonesia 
(Kemendagri) terkait berakhirnya 
masa jabatan Gubernur tersebut.

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Seno 
Aji, mengungkapkan, pihaknya ma-
sih menunggu surat dari Mendagri. 
“Setelah mendapat surat tersebut, 
kami akan mengusulkan 3 nama 
calon Pj Gubernur,” kata Seno saat 

diwawancarai Media Kaltim, Jumat 
(11/8/2023).

DPRD Kaltim telah memiliki lima 
nama calon Pj Gubernur. Di antara 
nama-nama tersebut, terdapat nama 
Rektor Universitas Mulawarman (Un-
mul). Nama-nama yang diusulkan 
adalah Dirjen Otda Kemendagri Ak-
mal Malik, Rektor Unmul Abdunnur, 
Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim Sri 
Wahyuni, M Nurdin yang merupakan 
staf ahli di Kementerian Desa, Pem-
bangunan Daerah Tertinggal dan 
Transmigrasi, serta Dirjen Bimbin-
gan Masyarakat Islam Kemenag H. 
Kamaruddin Amin.

Namun, terkait dengan pencalonan 
Rektor Unmul, DPRD Kaltim masih 
melakukan kajian terhadap peratur-
an yang ada. “Kami sedang mengkaji 
apakah seorang Rektor Universitas 
dapat menjadi Pj Gubernur. Jika tidak 
ada halangan, kami akan mengaju-
kannya,” jelas Seno Aji.

Sebagai informasi, dalam sejarah 
perpolitikan daerah, ada Rektor yang 
pernah menjabat sebagai Pj Guber-
nur. Contohnya adalah PJ Gubernur 
Papua Selatan, Rektor Universitas 
Cenderawasih, Apolo Safanpo, pada 
tahun 2022. (han)

Seno Aji saat diwawancara usai hadiri Rapat Paripurna DPRD Kaltim ke 24.

DPRD Siapkan 5 Nama Pj Gubernur Kaltim, 
Digodok setelah Terima Surat Resmi Mendagri 
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